
  
Bürgermeister Dr. Storch berichtet dem Ausschuss über das Fest der Internationalen Begegnung 2016. 
Dr. Storch bedankt sich für die Zuschüsse von der Sparkassenstiftung und bei allen die zur Finanzierung 
und Durchführung des Festes beigetragen haben. Das Fest war somit eine rundum gelungene Sache, die 
auch weiterhin erfolgreich durchgeführt werden soll. Nach Abstimmung mit dem Integrationsrat soll das 
Fest der Internationalen Begegnung jedoch nur noch in einem zweijährigen Rhythmus stattfinden.  
Dr. Storch verweist auf die Vorlage die von Frau Isenhardt ( Amt 32 ) erstellt wurde. 


